

01.06.15

Beitrag von *admin*klasse



## Teleios Preis 2015: Große Chance für Heime

Bereits zum siebten Mal wird heuer der **Teleios-Preis für Innovation, Qualität und Nachhaltigkeit in der Österreichischen Altenpflege** vergeben. Bis 31. August 2015 können sich heimische Alten- und Pflegeheime mit innovativen Projekten bewerben.

Innovation, Qualität und Nachhaltigkeit sind auch in der Philosophie von **Klasse Wäsche** zentrale Faktoren. Wir wissen aus unseren Studien und Klasse Wäsche-Wettbewerben, dass besonders Alten- und Pflegeheime mit einer **Inhouse-Wäscherei** großen Wert auf eine **hohe Lebensdauer der Wäsche** und **hohe Qualität in der Wäscheversorgung** der Bewohner legen. Im Haus waschen heißt nachhaltig und zukunftsorientiert handeln. „Wäsche ist ein Zeichen von Menschenwürde und der Schlüssel zum Wohlbefinden von Heimbewohnern“, so Christian Juranek, Geschäftsführer vom Innsbrucker Senioren- und Pflegeheim **Haus St. Josef am Inn**.

Seit 2004 vergibt **Lebenswelt Heim**, der Bundesverband der Alten- und Pflegeheime, im Zweijahresintervall einen Innovationspreis. Damit regt der gemeinnützige Verein die Weiterentwicklung von Dienstleistungsqualität und Qualitätsmanagement an und trägt zu einer Erhöhung von Kompetenz und Standard in der Altenarbeit bei. Seit 2010 wird der Preis als „**Teleios**“ ausgeschrieben. Mit der Umbenennung nahm Lebenswelt Heim neben Innovation bewusst die Faktoren Nachhaltigkeit und Qualität als Bewertungskriterien für den Preis auf. 2013 wurde er erstmals in drei Kategorien vergeben: Bewohner, Mitarbeiter und Führung.

**Klasse Wäsche Tipp:** Bewerben Sie sich in einer der drei Kategorien! Das Einreichformular finden Sie [hier](#). Die eingereichten Projekte werden von einer unabhängigen Jury bewertet.